

# La lettre d'**Eva SAS** VOTRE DÉPUTÉE

7<sup>e</sup> circonscription de l'Essonne : Athis-Mons / Juvisy-sur-Orge / Paray-Vieille-Poste / Savigny-sur-Orge / Viry-Châtillon

N° 8 - 1<sup>er</sup> trimestre 2016

## Édito

### Meilleurs vœux de tolérance et de fraternité pour cette nouvelle année



Nous avons vécu une année 2015 difficile, semée de drames et de troubles.

En janvier et en novembre, nous avons connu les attentats. Avec douleur. Comme une blessure à la France. Et depuis, une responsabilité lourde pèse sur nous, celle d'assurer la sécurité des citoyens sans attenter aux libertés publiques. Celle de savoir trouver une réponse efficace et juste : renforcer les renseignements généraux et les forces anti-terroristes sans céder à la démagogie et à la stigmatisation.

Puis ce fut le résultat des élections régionales de décembre. Comme un coup de semonce dans le paysage démocratique. Il révèle la force du désaveu envers les gouvernants, d'hier et d'aujourd'hui. Les promesses non tenues, l'inefficacité des mesures contre le chômage, la porosité entre les milieux d'affaires et la classe politique, le manque de volontarisme pour résister aux lobbies privés et défendre l'intérêt général, le cynisme et l'absence de convictions d'une partie de la classe politique au pouvoir, ont ouvert un fossé entre les citoyens et leurs élus.

En adoptant des positions purement tactiques, électoralistes, en tournant le dos à leurs valeurs pour quelques points grapillés dans les urnes, certains ont détourné définitivement les citoyens des partis traditionnels de gouvernement.

Dans ces périodes troubles, où notre mode de vie est attaqué par des fanatiques sectaires, où les repères politiques sont brouillés au point de laisser place à la confusion la plus totale, nous devons plus que jamais rester fidèles à nos valeurs et à ce qui fait la France : la tolérance, la solidarité, la fraternité.

Dresser les citoyens les uns contre les autres ne fera que semer la haine et la violence dans notre société, sans apporter de solution à nos problèmes : le chômage, le mal logement, le recul des services de base assurés par la collectivité, la dégradation de notre cadre de vie. On ne désigne de boucs émissaires que lorsqu'on n'a pas de mesures efficaces à proposer.

Et pourtant les solutions existent. Ce qui a manqué, ce qui manque encore, c'est la volonté de bousculer les conservatismes pour les appliquer vraiment.

Chers concitoyens, je vous invite en cette année 2016, à nous rassembler, sans distinction de race, de sexe et de religion, pour bâtir la France de demain. Nos valeurs sont notre force. Ne les oublions pas, c'est sur elles que nous construirons notre avenir, et celui de nos enfants. Liberté, Egalité, Fraternité.

Bonne année 2016

Eva SAS

RETROUVEZ  
TOUTE MON  
ACTUALITÉ SUR  
[www.eva-sas.fr](http://www.eva-sas.fr)

- Interventions à l'Assemblée
- Questions au gouvernement
- Rencontres en circonscription
- Articles de presse
- Émissions télévisées...

 Suivez-moi  
sur Twitter :  
[@EvaSasAN](https://twitter.com/EvaSasAN)

### AGENDA DES PERMANENCES

#### MAIRIE DE VIRY-CHATILLON

le 1<sup>er</sup> vendredi du mois  
de 10h30 à 12h30

#### MAIRIE DE SAVIGNY-SUR-ORGE

le 2<sup>e</sup> vendredi du mois  
de 10h30 à 12h30

#### PERMANENCE DE JUVISY-SUR-ORGE (\*)

le 2<sup>e</sup> samedi du mois  
de 10h30 à 12h30

#### MAIRIE DE PARAY-VIEILLE-POSTE

le 3<sup>e</sup> vendredi du mois  
de 10h30 à 12h30

#### MAIRIE D'ATHIS-MONS

le 4<sup>e</sup> vendredi du mois  
de 10h30 à 12h30

## Eva SAS

(\*) Permanence

56, Grande rue  
91260 Juvisy-sur-Orge

### NOUS CONTACTER

Tél : 06 78 97 87 66  
[permanence.evasas@gmail.com](mailto:permanence.evasas@gmail.com)  
[esas@assemblee-nationale.fr](mailto:esas@assemblee-nationale.fr)

Réunion publique de mi-mandat  
à Viry-Châtillon le 18 juin 2015



Cérémonie du 11 novembre  
à Juvisy-sur-Orge



Visite du Jardin Paul Jovet  
à Athis-Mons le 7 juin



# À l'Assemblée

## Baisser les impôts des ménages



Au début de la mandature, les impôts des ménages ont fortement augmenté. Certaines augmentations étaient justifiées, notamment sur les revenus du capital, certaines étaient excessives et la baisse des impôts pour les ménages aux revenus modestes et les classes moyennes doit être l'une des priorités de cette fin de mandature. Le gouvernement a proposé dans le budget 2016 une baisse d'impôt sur le revenu pour 8 millions de contribuables en augmentant les décotes. C'est un premier pas, mais nous parlementaires, nous souhaitons amplifier cette baisse d'impôt en adoptant un amendement qui diminue la CSG payée pour tous les salaires jusqu'à 1,34 fois le SMIC, un gain direct sur la feuille de paie. Cette disposition a malheureusement été refusée par le Conseil constitutionnel mais nous restons mobilisés dans ce sens. ■



## La loi « Sas » sur les nouveaux indicateurs de richesse définitivement adoptée : améliorer vraiment la qualité de vie dans notre pays

La loi que j'avais déposée sur la prise en compte de nouveaux indicateurs de richesse a été définitivement adoptée le 2 avril 2015 ! Un rapport sera donc publié chaque année, au moment de l'examen du budget de l'Etat, pour mesurer le progrès de notre société au-delà du PIB : inégalités de revenus, taux de pauvreté, sorties précoces du système scolaire, empreinte carbone, etc. Ce sont tous ces indicateurs que nous devons améliorer pour que nous vivions mieux dans notre pays. Certains pays ont déjà adopté cette démarche de modernité, c'est le cas du Royaume-Uni et de l'Australie. Et la loi que nous avons fait adopter suscite l'intérêt de nombreux pays autour de nous, notamment dans le cadre des travaux de l'OCDE. ■



## Combattre les violences faites aux femmes

Depuis le mois de septembre, je suis présidente de l'association « Elu/es contre les violences faites aux femmes » (ECVF). 216 000 femmes sont victimes de violences chaque année au sein du couple, 86 000 femmes sont victimes de viol ou tentatives de viol et 134 femmes sont décédées l'année dernière de ces violences. Nous ne pouvons plus fermer les yeux et nous avons le pouvoir d'agir : prévention auprès de la jeunesse, détection des cas et accompagnement des femmes, mise en place de ligne Téléphone Grand Danger, hébergement des femmes... Notre but est de diffuser ces pratiques dans toutes les collectivités pour que cesse l'insupportable. ■

## Pour une taxe poids-lourds régionale : moins de poids lourds, plus de transports en commun, de l'air !

Alors que la taxe poids-lourds nationale a été abandonnée par le gouvernement en octobre 2014, les députés écologistes ont défendu l'idée d'une taxe poids-lourds régionale pour les régions qui le souhaitent. Nous sommes étouffés par le trafic des camions qui polluent l'air que nous respirons, qui créent de l'insécurité sur nos routes, et qui sont pourtant épargnés par la fiscalité puisque la taxe Carbone que paient les ménages n'est même pas payée par les routiers ! Une telle taxe aurait un double avantage : diminuer le nombre de camions sur nos routes et offrir de nouvelles marges de manœuvre financières aux régions qui souhaitent développer les transports en commun. Nous en avons bien besoin en Île-de-France pour rénover le réseau RER et améliorer la fréquence des bus. ■

## Lutter contre l'évasion fiscale, une question de justice !

Les grandes entreprises, à commencer par Apple, Amazon, Google ou Mac Donald's, cherchent à échapper à l'impôt en transférant leurs bénéfices à l'étranger. Alors que les ménages voient leurs impôts augmenter, il est injustifiable qu'elles continuent ainsi à s'exonérer de leur contribution à l'effort public. Depuis le début de la mandature, nous sommes une poignée de députés à lutter pied à pied contre l'évasion fiscale. Et nous avons obtenu que les grandes entreprises soient contraintes de déclarer leur chiffre d'affaires, effectifs et bénéfices pays par pays, y compris donc dans les paradis fiscaux. Ce « reporting paradis fiscaux » aurait obligé à faire apparaître au grand jour les bénéfices qu'ils transfèrent dans les pays où ils ne paient aucun impôt. Malheureusement, le gouvernement et les Républicains se sont opposés à cette mesure. Comment comprendre cette volonté de protéger les entreprises qui pratiquent l'évasion fiscale au détriment de tous ? ■

## Une proposition de loi contre les conflits d'intérêts : si l'on mettait fin aux petits arrangements entre amis ...

Qui n'a pas été choqué de voir nommer dans les autorités de régulation du secteur bancaire, des ... banquiers ! Pour mettre fin à cet entre-soi, et que les autorités de régulation ne puissent pas être soupçonnées de complaisance envers les entreprises qu'elles contrôlent, la sénatrice Marie-Noëlle Lienemann et moi-même avons déposé une proposition de loi pour lutter contre ces conflits d'intérêts lors des nominations à des fonctions publiques, que ce soit dans le secteur bancaire ou dans d'autres. L'objectif est de créer une interdiction pour les personnes nommées par le président de la République d'avoir, pendant les cinq dernières années, exercé une activité privée dans le secteur contrôlé par l'autorité de régulation dans laquelle ils sont nommés. Pour que nous puissions avoir confiance dans nos instances publiques, nous avons besoin de règles strictes et claires ! ■

## Grand-Vaux et le Plateau de Viry seront rénovés !



Le gouvernement a publié, cette année, la liste des 200 quartiers prioritaires qui seront rénovés en France. C'est un moment historique : Grand-Vaux à Savigny-sur-Orge et le quartier du Plateau de Viry-Châtillon sont classés Rénovation Urbaine ! C'était une des priorités de mon mandat et je n'ai cessé d'interpeller les décideurs pour leur rappeler l'urgence de la situation. Même si la transformation de ces quartiers, qui devrait débuter en 2016, ne se fera pas en un jour, la qualité de vie va s'améliorer non seulement dans ces quartiers, mais dans l'ensemble des villes de notre circonscription grâce à ce programme de rénovation, qui est une vraie chance pour notre territoire. Vous pouvez compter sur moi pour veiller à ce que les financements soient assurés, à ce que les habitants de Grand-Vaux et du Plateau soient associés aux choix qui seront effectués et à ce que les problèmes quotidiens de rénovation de la voirie, ou de travaux dans les bâtiments soient réglés sans attendre la rénovation d'ensemble. ■

## Le monde associatif en danger !



La vie associative est l'un des piliers de notre société. Ce sont les associations qui font vivre la convivialité, le brassage des cultures, l'entraide, ou encore les secteurs du sport et de la petite enfance, tout ce qui nous permet de vivre bien ensemble. Or, la vie associative dans notre pays est actuellement menacée. La responsabilité est double. Certes, il y a les baisses de dotations aux collectivités locales qui pèsent sur le budget des villes. Et c'est l'une des raisons pour lesquelles je n'ai pas voté les budgets 2015 et 2016 à l'Assemblée nationale. Mais il y a aussi de nombreux élus municipaux pour qui la vie associative n'est qu'une variable d'ajustement et qui prennent prétexte de ces baisses de dotations pour justifier leur désengagement. Au niveau national, comme au niveau local, préserver la vie associative est l'une de mes priorités. ■

# En circonscription

## Des habitants de Savigny reçus au Ministère



L'année 2015 a été marquée par une forte mobilisation à Savigny-sur-Orge suite aux annonces brutales qu'ont découvert les habitants lors du vote du budget : arrêt de la subvention à la MJC, fermeture de la crèche familiale, de la colonie, de l'activité Sports Vacances etc. J'ai donc interpellé le Maire, le président de la CALPE, plusieurs Ministres du gouvernement et la Préfecture sur ce sujet. Une délégation d'habitants de Savigny a donc été reçue le 7 juillet par le cabinet du Ministre de la ville, de la jeunesse et des sports. Une subvention d'urgence pour la MJC. La députée que je suis ne peut se résoudre à l'abandon des services pour la petite enfance et la jeunesse à Savigny-sur-Orge, alors même les résultats budgétaires de l'année 2014 ont prouvé que la Mairie avait les moyens de maintenir ces services. C'est l'avenir de nos enfants que nous devons préserver. ■

## Toujours en veille contre les nuisances aériennes sur nos villes



Les motifs d'inquiétude liées aux survols de nos villes persistent : l'aéroport d'Orly a planifié la construction d'un nouveau bâtiment (450 millions d'euros). La mobilisation ne faiblit donc pas : je participe au Collectif contre les nuisances aériennes en Ile-de-France qui s'est constitué cette année pour sensibiliser la Ministre de l'écologie sur les risques d'augmentation de nuisances, et sur le manque de moyens pour insonoriser les logements des riverains. Nous avons d'ailleurs manifesté le 10 novembre 2015 devant le ministère. Les méfaits du trafic aérien sur notre santé, mais également sur la valeur de notre patrimoine immobilier, sont connus. Il est déterminant de maintenir le plafond de 250 000 créneaux annuels et le couvre-feu entre 23h30 et 6h pour préserver la qualité de vie de tous les habitants. ■

## Le Pass unique, c'est 70€ pour tous !



## Le T7, c'est définitivement voté !

L'Etat, la région Ile-de-France et le département de l'Essonne ont définitivement approuvé le financement du prolongement du Tramway T7 jusqu'à la gare de Juvisy-sur-Orge. Les débats sur le tracé ont été utiles, notamment pour faire progresser l'attention de l'opérateur sur les impacts environnementaux. Maintenant le projet et son tracé sont actés, les travaux peuvent commencer. Une excellente nouvelle pour tous ceux qui vont travailler sur le pôle d'emploi Orly-Rungis ou qui veulent se rendre à Belle-Epine. Nous aussi, nous avons droit à des transports collectifs modernes, pour notre qualité de vie, et pour l'environnement ! ■

## Le maintien de l'hôpital de Juvisy en bonne voie !

Les conseils de surveillance des centres hospitaliers de Longjumeau et de Juvisy-sur-Orge ont approuvé à l'unanimité leur fusion le 2 octobre 2015. L'objectif annoncé est de conserver l'offre de soins sur les deux sites en développant des équipes de taille optimale et des services communs entre les deux hôpitaux. Cette fusion doit permettre de réimplanter des activités qui avaient disparu sur le site de Juvisy comme le service obstétrique ou chirurgical. C'est donc une bonne nouvelle et nous resterons vigilants pour que ces engagements soient respectés et que nous puissions maintenir, à Juvisy, un hôpital de proximité, essentiel pour les habitants. ■

# La 7<sup>e</sup> circonscription en mouvement !



De nombreuses actions citoyennes en faveur d'un territoire plus solidaire, plus juste et plus écologique :

■ Contre les nuisances aériennes en IDF



■ Pour défendre les services destinés aux jeunes à Savigny-sur-Orge (le collectif citoyen a été reçu au Ministère)



■ Pour le maintien de l'hôpital de Juvisy

■ Pour le prolongement du T7 jusqu'à la gare de Juvisy

■ Pour la rénovation de nos transports du quotidien (RER C et RER D)



■ Pour la rénovation de Grand-Vaux et contre la hausse des charges

■ Pour échanger sur les enjeux écologiques de notre territoire et sur la COP21



Des événements chaleureux et engagés :



■ Réunions publiques de mi-mandat du 5 février à Savigny et du 18 juin à Viry



■ Semaine culturelle africaine de Viry

■ Journée conviviale au jardin Paul Jovet

■ Des fêtes de quartier nombreuses (Quartier Seine, Grand-Vaux, Prés-Saint-Martin, ... etc.)



■ Journée de la Femme par l'association Eventis à Viry-Châtillon



■ Forum des métiers de la FCPE à Savigny-sur-Orge



Des associations actives que je soutiens : La réserve parlementaire est une enveloppe budgétaire attribuée aux députés afin de subventionner des projets portés par des associations ou des collectivités. Dès mon élection, j'ai fait le choix de financer uniquement des associations. Il me semble en effet prioritaire de soutenir le travail formidable que font les associations auprès des handicapés, des sportifs amateurs ou professionnels, pour la culture, la convivialité dans les quartiers ou le développement dans les pays du Sud. Parmi elles :

■ *Elles réussissent*, une association de promotion de l'entrepreneuriat au féminin

■ *Eventis*, une association de Futsal et d'actions citoyennes à travers l'organisation de la journée de la femme, de la dictée citoyenne, etc

■ *Oasis*, lieu d'accueil et de loisirs pour enfants autistes, à troubles psychiques ou handicapés mentaux

■ *Lancement*, une association d'insertion professionnelle par l'emploi

■ *Ya Fouei*, une association qui combat les idées reçues et les discriminations dans tous les groupes sociaux

■ *Fight Boxing*, une association d'insertion par le sport

■ *Médecins d'Afrique*, une association de médecins et d'acteurs de la santé pour la promotion des soins de santé primaires en Afrique

■ *Association de la Cour*, foyer d'accueil de personnes âgées

■ *FC Juvisy*, le club d'excellence du football au féminin

Retrouvez les autres projets associatifs soutenus par la réserve parlementaire sur [eva-sas.fr](http://eva-sas.fr)

Directrice de publication : Eva Sas  
 Rédacteur en chef : Guillaume Denis  
 Crédits photo : ©Assemblée nationale / Nordine Benyahia / Guillaume Denis  
 Création : Eric Coquelin  
 Imprimé sur papier recyclé par Imprimerie Payard - Juvisy

Forum des associations de Juvisy-sur-Orge du 13 septembre



Fête de quartier des Prés-Saint-Martin à Savigny-sur-Orge le 13 juin



Rencontre avec des élèves de l'école Michelet de Juvisy-sur-Orge le 15 mai